

# Creative Blue

卒業号

3学年主任 芦澤 良美

## 祝・卒業 成長し続ける存在として

ご卒業おめでとうございます。3年前の4月、満開の桜の中を入青学年のみなさんが入学してきたことを、懐かしく思い出します。あれから3年、心身ともに大きく成長しました。本日の晴れやかな姿を、保護者の皆様とともに、心よりお祝いしたいと思います。

3月3日(木)公立後期入試が無事終了しました。コロナ禍で、感染予防に細心の注意を払いながら、学習に取り組んだ生徒たち。結果が気になるのですが、まずは精一杯取り組んだことに大きな拍手を送りたいと思います。

さて、公立後期入試後から卒業式までの5日間は、「黄金の時間」でした。卒業を前に、一人一人が自分を振り返り、どのように中学校生活をまとめるか考える時間であり、思い出を力に変える輝く時間、そして、大きく成長する「超青頂」の時間……。卒業証書授与や、答辞(呼びかけや合唱『生きる』『さくら』を含む)を、入試後の4日間の練習で創り上げた生徒たち。練習では、呼びかけと合唱に3年間の思いを込め、一番成長した姿で卒業していきたいという熱い思いが伝わってきました。距離をおき、マスクをしながらの合唱練習ですが、自分から進んで練習する姿に、確かな成長を感じました。3月4日(金)には、卒業に向けての「超青頂」プロジェクトのミッション7「二十歳への手紙」も書きました。これは、5年後の成人式のときに、生徒たちの手元に届くようにします。5年後、自分の夢を追いかけている姿が思い浮かびます。一人一人の夢や目標を、これからも応援したいと思います。

3月9日(火)の4校時には、最後の学年集会を行いました。3年間を振り返るスライドや他校に移られた先生方からのビデオメッセージ、学年生徒会で企画したサプライズなどで、笑ったり、泣いたり……。午後はクラスごとに思い出を振り返り、心温まる時間を過ごしました。

コロナ禍の中、「超青頂」「太陽宣言」を掲げて、走り抜けた1年間を糧に、大きく成長していくことでしょう。青学年の生徒たちと出会えて、本当に良かったと思います。これからも、成長し続ける存在として活躍していくことを、3学年の職員一同、楽しみにしております。3年間の保護者の皆様のご理解、ご協力に、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 今後の予定

- 3月15日（火） 全日制入学予定者発表 11：00～ Web サイト上で発表になります。  
3月15日（火）～16日（水） 全日制再募集出願期間  
3月17日（木） 全日制再募集検査  
3月18日（金） 全日制再募集検査入学予定者発表  
3月23日（水） 定時制再募集検査  
3月25日（金） 終業式・離任式 定時制再募集入学許可予定者発表

## 離任式について

- 3月25日（金） 3年生集合 14時15分（式開始14時30分）  
集合場所 押原中学校体育館  
服装・持ち物 中学校の制服 うわばき  
体温チェック表  
開示結果に協力してくれる人は開示結果用紙

## 有意義な春休みを！

3月11日（金）から始まる中学校生活最後の春休みは、高校生活につながる大切な準備期間です。今までどおり新型コロナウイルス感染症の予防対策をして、新生活に備えてほしいと思います。春休みには、各高校で登校日が設けられていると思います。テストを実施する高校もあります。予定をしっかりと確認し、行動しなければならないことを、生徒たちにも伝えてあります。保護者の皆さんもご確認をお願いいたします。（高校に行く場合は、中学校の制服で、うわばきを忘れないようにしてください。）

生徒たちに「キャリアパスポート」を返却しました。これは、「自分自身を知ること、課題に向き合うこと将来を考えること」を意識し、学びの軌跡を記録して、今後の人生を創っていくための道しるべとなるように作成されたものです。高校に入学してからも使用します。ぜひ、自らの成長に役立ててほしいと思います。

まだまだコロナ禍が続いています。万が一本人が感染したり、PCR検査を受けることになったりしましたら、学校にご連絡ください。

**なお、不要になりましたジャージ、制服、ヘルメットなどは中学校に寄付していただけるとありがたいです。**

**ご協力して下さる場合は、離任式までに、中学校をお願いいたします。**

3月31日（木）までは、青学年のみなさんは押原中学校の生徒です。何かありましたら、ご連絡をお願いいたします。春休みも「クリエイティブルー」らしく、前向きに過ごして、よい新生活のスタートを迎えることを願っています。

